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各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享银行，以及股市投资了吗的相关问题
知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大家，还望关注收藏下本站，您的支
持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们开始吧！
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券商可以经营银行吗？

谢邀，目前国内金融业务实施的是分业经营，是指银行，证券，保险等机构的业务
不能相互渗透、交叉，金融机构仅从事一项业务，即银行从事商业银行业务，证券
只经营证券业务，保险只经营保险业务。但是国外的金融机构多数是混业经营，主
要包括综合银行制和全能银行制，综合银行制：可设置内部业务部门全面经营银行
证券和保险业务，如德国、瑞士、荷兰等国的商业银行；全能银行制：通过在外部
设立公司或控股公司的形式兼营证券、保险业务等，如英国、日本、美国的商业银
行。在目前的国内文献中，有部分人将混业经营等同于全能银行。我认为有必要区
分以下两个概念：全能银行主要是从银行为其客户提供服务的角度来讲的，对应传
统银行服务；而混业经营则是从银行运作的角度讲的，对应分业经营。未来国内金
融业的发展方向清晰可见，即当今国际金融发展趋势是混业经营，也必然是我国金
融业经营模式的发展方向！

北京首贷放开是啥意思

主要是指首套住房的贷款，一般指的是用户第一次贷款购买的第一套房，且贷款前
本人名下没有任何房产信息。由于首次贷款，可能会享有不同程度贷款利率的优惠
。

假如现在银行全面放开的话，你有巨额资金，你会去办银行吗？

我不会去办银行。

简单想一下，在国家屡禁不止的情况下，非法集资套取的资金仍然是以亿元为单位
的。可见在我国，老百姓的投资观念还是比较粗放的。如果开银行，是一定会赚钱
的。
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仔细想想，却不是这样的。一旦银行全面放开，原来的非法集资就会披上合法的外
衣，将非法揽储变成合法吸收资金，银行倒闭的情况就会大面积出现。

从非法集资变身而来的银行，与传统的银行盈利模式都是一样的：都是采用存贷利
息差来获得利润。

非法集资变身的银行势必会通过高息来吸收储蓄，但是发放的贷款利率却始终遵循
：利率越高，客户层级越不好，越不容易收回的特点。这些银行就会面临一方面无
法兑付高额的存款利息，另一方面收不回放出去的贷款。

为什么非法集资出事儿的时候都是资金链断裂崩盘了，为什么那么多非法集资创始
人都是在无法兑付利息的时候才想起去自首。这说明非法集资通过承诺高息来揽储
的方式并不长久。

现在的银行之所以能够持续盈利，完全是因为有监管机构在承担着过滤网的作用。
过滤掉那些可能存在经营风险的金融机构，甚至从一开始就不让想要套利的资本进
入。

金融市场的特点是牵一发而动全身。利润与风险都很容易传导。也许这家银行正在
稳健经营，但是与之有业务关系的金融机构出了问题，稳健经营的银行很有可能就
会出问题。

为什么招商银行的股价连续大跌？就是因为招商银行的业务关联方钱端出了问题。
招商的股价出现下跌，整个股市都应声下跌。这种传导性是非常强的。

在题主的假设中，我有巨额资金，还开什么银行啊？费精力，还有可能会让自己的
资金受损。我一定会想办法把钱怎么好好地花出去。在有生之年把钱都花光。

银行研究僧，你学习，我也跟着学习。

如果银行理财可投资A股，会对中国股市造成什么样的影响？

银行理财投资股市，在17年以前是可以的，只不过逐步被规范和清理，主要是资
管和理财的新规在不断规范和完善，从而导致了很多银行理财和资管在清理中逐步
退出。

如今重新鼓励银行和理财资金投入股市，不论是公墓还是私募形式，目前在主要四
大国有银行的带头和带动之下会逐步回升这个趋势。
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尤其是今天发布的关于指数期货的重新放开，对银行理财资金这类大型机构和资金
来说，是一个对应的支持，因为银行理财资金规模庞大，在二十万亿的规模，尽管
逐步的入市需要时间，但是由于指数期货的放松，让他们有了更好的对冲指数波动
的工具，可以预期，长期的银行理财资金会在逐步规范和逐步恢复入市的趋势下，
更加有利于市场的长期稳定和长期价值投资的稳定。

如果没有指数期货的全面放松，那么类似银行理财和qfii以及明晟指数，养老金，
企业年金之类的大型长期稳健的资金和机构无法全面和长期深度地进入股市，毕竟
，我们的市场长期不健康，波动大，股灾频繁，如果缺乏有效的对冲工具，他们无
法保持投资的基本稳定。

要想希望股市在银行理财资金推动下马上立竿见影，也是不现实的，因为不论股市
内在很多体制和机制还没有被彻底优化完善，经济周期也不支持如此乐观的全面牛
市的到来。只能说雪中送炭有，锦上添花的条件还是不具备！

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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